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Assemblée Générale Ordinaire du TTP 

Samedi 20 juin 2015     

10H30 

Salle "Jean-Yves Dalivoust" 
 

Sont excusés de leur absence à l’Assemblée Générale Ordinaire : Michel Gendry (Maire), 

Frédérique Grandin, Catherine Guittet, Tony Lévêque et Vincent Huet (Adjoints au Maire), 

Fabien Conilleau (Conseiller municipal), Jonathan Froissard et Corinne Rousselin (Membres du 

Bureau) Richard Pautonnier, Famille Peyras, Christophe Pelé, Gérard Witzack, Elisabeth Niveau. 
 

« Merci à toutes les personnes présentes et représentées aujourd’hui qui mesurent bien l’enjeu 

pour notre association de tenir son Assemblée Générale annuelle. (Environ 60 présents avec 48 

votants) 
 

Cette saison 2014 2015 a été marquée par la création de l'activité du FIT PING au TTP et ainsi 

d'une augmentation importante du nombre de féminines. 

Malgré un nombre important de départs, l'effectif est en légère hausse et le TTP se situe à la 

9ème place du département en terme d'effectif alors que le Comité Départemental connaît une 

baisse d'environ 300 licences. 

Il faut donc pour maintenir l'effectif rester vigilant et surtout proposer des innovations.  
 

Au niveau sportif, toutes les équipes se sont bien comportées et je tiens à remercier tous les 

joueurs qui un moment ou un autre ont accepté de jouer dans l'équipe supérieure afin de palier 

aux absences... Merci aux Capitaines des équipes pour les compositions des équipes. Un bravo 

particulier à l'équipe 5 composée, pour presque toutes les rencontres d'Alexis Bihoreau, Nicolas 

Fouillé et Kenny Naveau. Ils ont su se faire plaisir et obtenir une très belle 2ème place en D5. 

 

Avec 2 places de meilleurs 2èmes , les équipes TTP 4 et TTP 5 obtiennent la montée en division 

supérieure... La saison prochaine débutera encore par un record : 1 D1, 1 D2, 2 D3 et 1 D4... Il 

n'y a pas si longtemps, l'équipe fanion n'était encore qu'en D3... 
 

Je tiens donc à féliciter l’ensemble des joueurs et des joueuses du TTP pour leur participation 

aux compétitions, aux entraînements et à la vie du club. 

Un merci particulier à Patrick Mahuet, Secrétaire du club, responsable des jeunes et Animateur 

de l'activité FIT PING et à Franck Dalivoust pour la gestion financière. Merci aussi à ceux qui 

ont entrainé les jeunes : François, Valentin, Franck, Agnès, Florian et aussi à Michel pour les 

séances dirigées des plus grands. 

Cette année aussi, nous avons eu une fin de saison riche avec la 11ème édition du Tournoi les 17 

et 18 avril 2015 et avec la participation active de membres du TTP au PING TOUR organisé par 

le CD le samedi 6 juin 2015 au Mans. 

 

Merci aux membres du Bureau qui forment une équipe sur laquelle je peux m’appuyer sans 

problème pour faire fonctionner le club. 

 

Merci à chacun et chacune pour l’investissement qu’il a mis, qu’il met et qu’il mettra encore dans 

le TTP… » 

 

Pierre Niveau 
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Ordre du jour : 
 1 Bilan moral saison 2014  2015 

 2 Bilan financier saison 2014  2015 

 3 Saison 2015  2016 

 4 Renouvellement du bureau 

5  Pot de l’amitié 

 

1 Bilan moral 2014 2015 : 

 

A. Les effectifs :  
 86 adhérents (83 licenciés + 3 membres d’honneur) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Années       Arrêts      Arrivées        Total 

2008 - 2009         5     36      69 

2009 - 2010     14       14         69 

2010 - 2011     13         12         68 

2011 - 2012            23        15       60 

2012 - 2013         13        36       83 

2013 - 2014         15          12       80 

2014 - 2015         21        24       83 

 

 

 

La section FIT PING a bien compensé les arrêts...  
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9ème club sarthois . Petite baisse au niveau Sarthois (dans les catégories des plus jeunes : 

Baisse car TAP et activités proposées en périscolaire)  

La section FIT PING a bien compensé les arrêts...  

 

B. Réunions de bureau : 
 Depuis la dernière AG le bureau s’est réuni à 7 reprises. (26 août 2014 pour le lancement 

de la saison / 24 septembre 2014 / 06 janvier 2015 / 11 février 2015 / 24 février 2015 avec des 

membres de la municipalité / 8 avril 2015 / 20 mai 2015 ) + micro-réunions pour l’engagement 

des équipes Jeunes / La réalisation des dossiers de demandes de subventions / Décisions de 

temps en temps prises par mail… 

Merci pour la présence régulière de tous les membres (intérêt et prise de décisions) Les 

comptes-rendus devraient être lisibles sur le BLOG (de temps en temps en décalage ou non 

faits... C'est un point à ne pas négliger...). 

 Réunion de rentrée à St Pavace le 11 septembre 2014 en début de saison. ( Pierre, Xavier 

et Patrick  ) 

 Réunions de préparation pour le FIT PING à Coulaines (Franck et Patrick) 

 AG du comité à Arnage, le 5 juin 2015 (Pierre)  

 

C. Grand ménage 
 le 03 septembre, la saison a débuté par un grand ménage de la salle. 

 

D. Portes ouvertes du 06 septembre 2014 : 
 C’est l’occasion de se retrouver, d’échanger les premières balles, d’accueillir les nouveaux 

joueurs et les nouvelles joueuses. Pas de tournoi mais chacun pouvait jouer un peu… Nombreuses 

inscriptions… 

 

E. Rencontres des compétiteurs Séniors le vendredi 12 septembre 2014 

 

F. Remise des maillots d'entrainement avec prénoms le 17 novembre 2014 
 Parrainage par Nadine Morice des Ambulances Parcéennes. 

 

G. Le tournoi du 17 et 18 avril 2015 : 

 11ème édition avec 143 engagements sur le vendredi et le samedi. Légère baisse surtout 

sur les tableaux des Jeunes le samedi matin. 
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 Vendredi soir : 48 inscrits Un licencié et son invité avec une formule où tout le monde 

joue le même nombre de parties. Restauration rapide le vendredi soir et le samedi midi… 

 Samedi matin : seulement 30 jeunes ( 3 derniers tournois : 70 , 40 et 30...) Milieu de 

vacances... Peu de venus d'autres clubs... des absents du club... 

 Samedi après-midi : 65 engagements (stabilité pour les 3 derniers Tournois : 64, 68 et 

65) 
Utilisation de 12 tables  + tables installées dehors (Merci municipalité pour le transport et la 

ville de Sablé pour le prêt de tables) / 2 salles 

  

Buffet du soir + Karaoké qui a pris l'eau... 81 repas... Là aussi petite baisse... Mais l'an dernier 

c'était aussi l'effet des 10 ans... 

Convivialité, bons échos des clubs participants… 

Bilan financier Positif: Presque 1 200 € de bénéfice. 

Merci à tous ceux qui ont fourni des lots mais surtout à ceux qui se sont mobilisés pour trouver 

et récupérer ces lots. 

 

H. Le Ping Tour le 6 juin 2015 
 A l'occasion du PING TOUR organisé par le CD 72 et la FFTT, le TTP était très bien 

représenté avec Patrick au Fit Ping et François pour l'Handisport. Nous étions aussi plusieurs à 

avoir fait le déplacement et mis un peu d'ambiance... Une très belle fête du PING... 
 

I. Le Challenge BOULES-PING 
 Découverte et échanges avec la Société de l’UNION de la Boule de Fort. 

 Mai juin : 16 équipes : Finales le 19 juin ... Un peu de difficultés à recruter 16 

 joueurs du TTP mais des partages très sympas avec les Boulistes... 

 

J. Les Loisirs : 
 Jacky a continué d'organiser des rencontres avec des loisirs de clubs et villages voisins... 
Participation aussi de quelques uns à des tournois comme à La Flèche. 

 

K. La section Handisport : 
 Rassemblement des pongistes Handi sarthois à Mulsanne. (Présence de Cohen 2 fois) 

 18 mars 2015 : Accueil d’un groupe du SESSAD de l’Arche 

 30 mai : Rassemblement des pongistes sarthois à Parcé. 

 Nous poursuivons la section Handisport même si on s'aperçoit que la demande est très 

faible... C'est le cas aussi au niveau départemental ou le nombre d'handi Tennis de Table est 

restreint. La porte du TTP reste ouverte aux Personnes porteuses de Handicap. 

 

L . La Communication : 
 Le BLOG en est à sa 7ème année de fonctionnement... Cette année, il y a eu moins 

d'articles... Le support devient un peu obsolète mais les articles "A venir au TTP " sont très 

régulièrement visités surtout par les parents et les jeunes pour être au courant des rencontres 

et des convocations...  

 Il y a aussi la communication par mail qui est régulière… Ne pas oublier de signaler un 

changement d’Email ou une absence d’E-Mail… 
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 Groupe fermé sur Facebook, « TTPARCE » réservé aux licenciés du TTP (47 membres). 

Site CD et Groupe FB du CD. Tout membre du TTP peut demander à devenir membre de ce 

groupe (A voir avec Patrick) 

 

M. Le parrainage publicitaire 
 23 parrains officiels du TTP ( voir banderoles dans la salle) 

 Si d’autres volontaires ou d’autres contacts, il ne faut pas hésiter…  

 Les premiers Parrains qui ont participé 3 fois ont renouvelé leur soutien avec maintenant 

une participation de 50 € par an avec reconduction tacite et l'appel à participation financière 

est fixée pour tout le monde au 1er novembre . (Plus simple à gérer...) 

 

N. Le FIT PING 
 On garde la nouveauté de la saison pour la fin du bilan des activités... 

 Séances le lundi toute la saison avec la présence régulières d'une douzaine de féminines... 

 Démonstration au Tournoi...  

 Participation au PING TOUR. Achat d'une sono ( rappel 500 € de subvention du CD ) 

 Formation de Patrick en décembre à la FFTT... 

 Soirée Tchô Ping le 7 février 

 Patrick fait un bilan très positif de cette activité et 

 

O. Arbitrage  
 Agnès et Lucas Renou se sont formés et ont obtenu leur diplôme d'Arbitre Régional. 

 La saison prochaine verra certainement le retour de Maxime Gouffier et il serait bien que 

nos arbitres s'orientent vers la formation de Juge Arbitre de Niveau 1 pour se mettre en 

conformité... C'est obligatoire pour une équipe engagée en D1... 

 

BILAN SPORTIF : 
 Patrick a dressé le bilan sportif du club par équipes et par catégories. 

 Tous les résultats et les statistiques sont affichés à l'intérieur de la salle "Jean-Yves 

Dalivoust" 

 A noter que TTP1, TTP2 et TTP3 se maintiennent respectivement en D1, D2 et D3. 

 TTP4 et TTP5 ont terminé meilleurs 2ème et accèdent à la division supérieure... 

 

 La saison prochaine, il y aura 1 D1, 1 D2, 2 D3 et 1 D4... Et Pourquoi pas 1 D5 ? 

 

Bilan des jeunes : 
3 groupes d’entraînements : 

 

Pt’its Pongistes : Nouveauté cette année… 12 jeunes Poussins et Benjamins débutants ou en 

2ème année. Activités d’approche du Tennis de table… Très bonne participation de tous… 

Récompense bien méritée ! 

Remise de petits trophées à chacun... 

 

Groupe 1 : Benjamins et Minimes le lundi de 18H00 à 19H15. Environ 5 ou 6 chaque fois. 

(séances assurées par Agnès, Florian, Valentin, Franck et Pierre) Bonne participation des jeunes 

mais manque un peu de monde et d'émulation sur ce groupe....  
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Groupe 2 : Cadets et Juniors 1. Le mercredi de 18H00 à 19H30 puis en 2ème partie de saison le 

samedi matin de 10H00 à 11H30 (séances assurées par François Sérignat). Là aussi bonne 

participation et motivation pour la plupart de poursuivre l’aventure… L'horaire du samedi n'a pas 

forcément toujours convenu... Mais les jeunes motivés venaient aussi le vendredi soir... 

 

  

Groupe 3 : Le mardi soir à partir de 19H30 avec les Juniors confirmés… C’est Michel R. qui 

encadre cette séance avec une participation régulière des jeunes et des moins jeunes…  

 

3 tournois internes aux veilles des vacances avec un trophée remis en jeu avec acquisition après 

3 victoires… (Tout l’après-midi avec le goûter ) La dernière rencontre est à venir le samedi 27 

juin 2015. 

Participation mitigée au tournoi du  20 avril mais c'était au milieu des vacances scolaires.... 

Bravo aux parents qui ont assuré les déplacements (aucun forfait) Cette année, mise en place de 

tableaux pour les championnats des jeunes… Document bien utilisé même si certains parents ont 

assuré bien plus de transports que d’autres car s’ajoutent les transports pour le Critérium 

Fédéral (indiv) La compétition individuelle est difficile à anticiper à cause des nombreux 

repêchages de dernière minute…  

Merci aux parrains du samedi pour les rencontres à domicile… Maintenant quelques parents 

savent remplir les feuilles de match…… 

Félicitations aux jeunes car bonne ambiance, bon esprit.  

 

1 stage pour les jeunes au Club de La Flèche. 

Le CD propose aussi des stages à la journée aux vacances scolaires. 

  

APPROBATION DU BILAN MORAL : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 

responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. Certains se sont fait représenter en 

signant une procuration. 

Nombre de votants (procurations incluses) : 48 

 « Pour approuver le Bilan Moral de la saison 2014 2015 :  

  Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 

  Qui n’approuve pas le Bilan Moral ? 0 

  Qui s’abstient ? » 0 

Le Bilan Moral de la saison 2014 2015 est approuvé à l’unanimité. 
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2 Bilan financier 2014 2015 : 

 
 Franck (Trésorier) présente le bilan financier 2014 2015. 
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APPROBATION DU BILAN FINANCIER : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 

responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. Certains se sont fait représenter en 

signant une procuration. 

Nombre de votants (procurations incluses) : 48 

 « Pour approuver le Bilan Financier de la saison 2014 2015 :  

  Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 

  Qui n’approuve pas le Bilan Financier ? 0 

  Qui s’abstient ? » 0 

Le Bilan Financier de la saison 2014 2015 est approuvé à l’unanimité. 

 

3. Saison 2015 2016 

  
Pierre  présente la saison à venir  

   

 Equipes engagées :1 D1,  1 D2 et 2 D3 et  1 D4   Pourquoi pas une D5 pour intégrer les plus 

jeunes ? (A décider en septembre) 

 Poursuite du créneau FIT PING le lundi soir. 

 Projet d'engager une équipe dans le championnat féminin.    

 Calendrier :  Bordereaux de réinscriptions à faire signer par le médecin. 

   Dates des matchs disponibles (voir calendrier joint au bordereau de licence) 

 Présence sur le marché de Parcé fin juin et fin août avec une table et des flyers pour 

annoncer les Portes Ouvertes et donner des renseignements. 

 Portes ouvertes : Le samedi 05 septembre 2015.    

 Tournoi du TTP : Le 29 et 30 avril 2016. 
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4 Renouvellement du bureau : 
 

Le bureau actuel est composé de 12 membres dont 3 membres d’honneur (François 

Sérignat, Jean-yves Delépine et Albert Halin) 

Il reste 9 membres.  

Conformément aux statuts, le bureau se renouvelle par tiers. 

En juin 2007, Claude Rousselin et Pierre Niveau ont été réélus et Jacky Chaudet est 

entré dans le bureau.  

En juin 2008, Norbert Beuchet et Franck Dalivoust ont été réélus.  

En juin 2009,  Xavier Gillet, Michel Vaidie et Corinne Rousselin  ont été réélus. Frédéric 

Alain est entré dans le bureau. Albert Halin est devenu Vice Président d’Honneur. 

 

En juin 2010, Jacky Chaudet, Pierre Niveau, et Claude Rousselin  ont été réélus.  

 

En juin 2011, Franck Dalivoust et Norbert Beuchet étaient sortants et ont été réélus. 

De plus, Jonathan Froissard a été élu et est entré dans le bureau. 

 

En juin 2012, Xavier Gillet et Corinne Rousselin étaient sortants et ont été réélus ; 

Patrick Mahuet et Valentin Guittet ont été élus en remplacement de Michel Vaidie 

(sortant) et Norbert Beuchet (démissionnaire)  

 

En juin 2013 , Jacky Chaudet, Pierre Niveau et Claude Rousselin étaient sortants. Jacky 

Chaudet et Pierre Niveau ont été réélus et Florian Mahuet a été élu en remplacement de 

Claude Rousselin (sortant) 

 

En juin 2014, Franck Dalivoust, Jonathan Froissard et Corinne Rousselin étaient 

sortants. Franck Dalivoust, Jonathan Froissard et Corinne Rousselin ont été réélus. 

 

Cette année, Xavier Gillet, Patrick Mahuet et Valentin Guittet sont sortants ; Xavier 

Gillet, Patrick Mahuet et Valentin Guittet se représentent.  
 

Aucune candidature signalée avant l'AG. 
 

 

On a donc au vote  3 candidats pour 3 postes. 

 

ELECTION  POUR RENOUVELER LE BUREAU : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 

responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans.  

Nombre de votants (procurations incluses) : 48 

 « Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 

 
Qui est contre la reconduction de Xavier Gillet ? 0 

Qui s’abstient ? 0 

 Qui est contre la reconduction de  Patrick Mahuet ? 0 

 Qui s’abstient ? 0 

  Qui est contre l’entrée dans le bureau de Valentin Guittet ? 0 

  Qui S’abstient ? 0 

Xavier Gillet, Patrick Mahuet et Valentin Guittet sont reconduits à l’unanimité. 
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5 Questions diverses : 

 

Pas de question 

 

Mercis et récompenses 

 

6 Pot de l’amitié : 

 

A une prochaine réunion... Elections du bureau... 

 

POT DE L’AMITIE et PIQUE NIQUE 

 

Echanges de balles et parties de pétanque pour ceux qui le souhaitent !!! 


